(Ganztags-)Grundschule Emmelshausen. Erfolgreicher Start für das Projekt "Holzzug".

Emmelshausen. Bereits vor den Herbstferien startete an der Grundschule Emmelshausen das Projekt "Holzzug". Unter der Leitung von Diplom Sozialarbeiterin Frau Schandl und Herrn Müller, Leiter des Jugendzentrums Emmelshausen, werden Ganztagsschüler versuchen, einen Holzzug zu bauen, der bespielbar sein wird.

Das Ergebnis des Projekts soll im Laufe des Schuljahres auf dem Schulhof platziert werden. Erste Pläne und Zeichnungen wurden bereits von den Schülern angefertigt. Nun galt es, Werkzeuge für das Bauprojekt auszuwählen und zu kaufen. Dazu besuchte man eigens das Bauzentrum Retzmann in Halsenbach. Hier wurden die Schüler beraten und anschließend mit den benötigten Sägen und Schrauben ausgestattet. Vielen Dank dafür an das Bauzentrum!

Der Dank der Schule geht auch an die Stadt Emmelshausen, die Verbandsgemeinde Emmelshausen und die Kreisverwaltung, die dieses innovative Projekt erst durch ihre finanzielle Unterstützung ermöglichten.